



Presidenta llama a participar en la elección judicial

Por **Ulises Soriano**

ulises.soriano@razon.com.mx

PARA LOGRAR “un Poder Judicial del Pueblo”, la Presidenta Claudia Sheinbaum explicó a la ciudadanía, en un video difundido en sus redes sociales, cómo votar el 1 de junio, con la forma correcta para participar en el proceso electoral, desde buscar la casilla y cómo es que se deberán llenar las boletas.

“Este próximo 1 de junio, todos y todos, podemos asistir a las urnas a votar por el Poder Judicial. Antes quienes elegían a los ministros y ministros de la Corte, pues era el Senado de la República a propuesta del Presidente. Ahora, entre todas y todos lo podemos elegir.

EL TIP

EL LUNES inició el voto anticipado para las personas con alguna limitación física o discapacidad, así como personas cuidadoras primarias que no pueden ir a las urnas.

“Hay una página del Instituto Nacional Electoral (INE) donde ustedes pueden ver las personas que vienen aquí, todos sus nombres, y ustedes puedan elegir por quién votar el próximo primero de julio. Les invito a que participemos todas y to-

dos. Esta es una elección del pueblo. Queremos un Poder Judicial en el pueblo de México”, expresó la mandataria.

Detalló que las y los ciudadanos que elijan participar el primer domingo de junio recibirán seis boletas en las que elegirán a los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; a los integrantes del nuevo Tribunal de Disciplina Judicial, además de los integrantes de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, así como a los magistrados y jueces de distrito.

Subrayó que la intención de que se lleve a cabo la elección judicial es para que no haya una justicia “para ricos y otra para los pobres. Que sea igual para todas y para todos. Nadie por encima de la ley, como diría el presidente Juárez”.

Sheinbaum Pardo cerró su mensaje invitando a la ciudadanía a votar este primero de junio: “Les invito a que participemos todas y todas. Esta es una elección del pueblo. Queremos un Poder Judicial del pueblo de México”.

En las últimas semanas, el Gobierno retomó la promoción de la elección luego de que se desecharan los recursos, interpuestos por la oposición, para que ni el Gobierno, ni los Poderes fomentaran la votación.

“

LES INVITO a que participemos todas y todas. Esta es una elección del pueblo. Queremos un Poder Judicial del pueblo de México”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México